



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le Patriarche Cyrille a célébré la Divine Liturgie à Pékin

Le 12 mai 2013, second dimanche de Pâques, dimanche de saint Thomas, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la Divine liturgie dans l'enceinte de l'ambassade de la Fédération de Russie à Pékin, où se trouvait autrefois la Mission orthodoxe russe en Chine.

Le Primat de l'Église russe concélébrait avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, ainsi que l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Alexis Kisselevitch, recteur de la communauté orthodoxe de Shanghaï, le père Serge Voronine, recteur de l'église de la Dormition de l'ambassade de Russie en République populaire de Chine, le père Ilya Kossykh, directeur intérimaire du Service de communication du DREE.

L'ambassadeur de Russie en Chine et de nombreux diplomates russes et étrangers assistaient à la

liturgie, ainsi que V. Legoïda, président du Département d'information du Patriarcat de Moscou, de nombreux expatriés russophones, des orthodoxes chinois ou venant d'autres pays.

L'évangile a été lu en slavon d'église et en chinois.

Le Patriarche Cyrille a prononcé une homélie développant le sens de la lecture d'évangile du jour et retraçant l'histoire de la mission russe orthodoxe en Chine.

Le Patriarche a souligné que des prières avaient été dites au cours de la liturgie pour les victimes des récentes inondations qui ont frappé la Chine.

Il s'est également adressé l'ambassadeur de Russie en Chine, A. Denissov : « Dès 1993, lors de mon premier séjour en Chine, nous avons ensemble visité l'ancien territoire de la mission russe, qui est aujourd'hui celui de l'ambassade de Russie ; nous avons visité le garage installé dans l'église de la Dormition, réfléchissant dès lors à la nécessité de restaurer ce sanctuaire (...) Un long chemin a été parcouru des deux côtés, russe et chinois, qui a abouti à la consécration de l'église de la Dormition dans l'enceinte de l'ambassade, et à ma visite dans l'Empire céleste. » Sa Sainteté a remercié les employés de l'ambassade de leurs travaux, appelant sur eux la bénédiction divine.

Après la Liturgie, le Patriarche Cyrille et l'ambassadeur A. Denissov ont parcouru le territoire de l'ambassade. Ils se sont arrêtés à la croix installée le 4 mai 1997 en souvenir de tous les orthodoxes « morts et inhumés dans ce pays ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52748/>